



L'INCOMPRÉHENSIBLE RECOL !

En cette fin décembre 2025, alors que les établissements pénitentiaires de France sont sereins car leur planning 2026 sont déjà préparés depuis des semaines, les agents postés de la MA Montauban en sont encore à se demander :

« Mais quel sera donc mon planning prévisionnel pour l'année prochaine ? ».

UN SUCCÈS PASSÉ BALAYÉ D'UN REVERS DE MAIN

L'ensemble des personnels de Beausoleil se félicitait de la réussite de la mise en place du nouveau planning attendu depuis de nombreuses années.

Cette réussite a été le fruit de :

- La ténacité et l'investissement de nombreux agents.
- La bonne volonté de la direction de notre établissement.
- L'expertise précieuse du DIOS.

Le DAP et le DI ont salué ce tour de force lors de leur visite en septembre 2025. Depuis, cette mise en place a recueilli l'assentiment des personnels, même des plus sceptiques.

2026 : Chronique d'un naufrage annoncé ?

Au lieu de prolonger cet élan, nous assistons à une organisation du planning quelque peu chaotique :

- Version 1 : Totalement déséquilibrée entre agents d'une même équipe.
- Version 2 : Comportant tellement d'erreurs qu'elle est vite apparue inutilisable.

LES EXIGENCES DU BUREAU LOCAL SPS

Le bureau local SPS-CEA demande aux responsables de la planification ORIGINE de se rapprocher très rapidement du DIOS, pour établir un planning à la hauteur de celui de 2025.

CESSEZ DE PROCRASTINER !

Ne masquez plus vos difficultés en refusant toute aide au détriment de la vie de famille des agents dont l'implication n'est plus à démontrer.

Le planning appartient aux agents.

Pour le bureau local du SPS-CEA le 20/12/2025

Le SPS : le Syndicat 100%-CEA